



809-472-8614 / 8617

info@defensacivil.gob.do
www.defensacivil.gob.do

Plaza de la Salud, Calle Recta Final,
Edif. Comisión Nacional de Emergencias,
Ens. La Fe, Sto. Dgo. República Dominicana

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES CORRESPONDIENTES AL MES DE FEBRERO DE 2024.

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Defensa Civil participa en rescate de tres personas desaparecidas en Loma Isabel de Torres.
- Gobierno entrega 9 camionetas a Defensa Civil para fortalecer labores de respuesta a emergencias.
- Defensa Civil y OIM entregan planes de emergencias provinciales a gobernadoras de Dajabón y Montecristi.
- Director Defensa Civil a Padres Fundadores: "Estaremos siempre al servicio de la Patria".
- Director Defensa Civil conversa con gobernadora Pedernales sobre avances en la provincia.
- Comisión Nacional de Emergencias analiza avances del "Plan Nacional de Reducción de Riesgos de Desastres".

Janssen Sánchez

Encargado del Departamento de Comunicaciones
de la Defensa Civil.



iDefensa Civil Somos Todos!



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Comisión Nacional de Emergencias analiza avances del "Plan Nacional de Reducción de Riesgos de Desastres"

Comisión Nacional de Emergencias analiza avances del "Plan Nacional de Reducción de Riesgos de Desastres"



21 / Febrero / 2024

Santo Domingo.- La Comisión Nacional de Emergencias (CNE) analizó este miércoles los avances de la revisión final del "Plan Nacional de Reducción de Riesgos de Desastres (PN-RRD)", que quiere presentar al país en los próximos días, con la finalidad de reducir los riesgos existentes y garantizar mejores condiciones de seguridad para la población.

El análisis se realizó durante la celebración de la segunda reunión ordinaria de la CNE, encabezada por su presidente y director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas.

Salas afirmó, que el plan define los lineamientos de política y los principios básicos que deben desarrollar las instituciones de los sectores público, privado y organizaciones sociales, para la ejecución de programas y acciones tendientes a reducir el riesgo y salvar vidas.

"En el artículo 15 de la ley 147-02 sobre Gestión de Riesgos, se definen las estrategias, acciones y programas que posee este instrumento esencial para el sistema y mediante el cual, se deben orientar las actividades interinstitucionales, para la prevención y mitigación de riesgos.", dijo el funcionario.

Los avances fueron presentados a los 35 miembros de la comisión, por el ingeniero Fausto Colón del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRH), y coordinador del Comité Técnico Nacional de la CNE, quien mencionó varios aspectos importantes y que están dentro del Plan, como la distribución de escombros tras un posible terremoto.

Se recuerda que el Comité Técnico tiene como responsabilidad la formulación y actualización del plan.

El encuentro se efectuó en el edificio de la Comisión Nacional de Emergencias ubicado en el Distrito Nacional.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Director Defensa Civil a Padres Fundadores: "Estaremos siempre al servicio de la Patria"

Director Defensa Civil a Padres Fundadores: "Estaremos siempre al servicio de la Patria"



9 / Febrero / 2024

Santo Domingo.- La Defensa Civil dominicana depositó este viernes una ofrenda floral en el Altar de la Patria, en honor a nuestros padres fundadores y donde el director ejecutivo del organismo, Juan Salas, afirmó que los héroes y heroínas naranja seguirán trabajando siempre al servicio de la nación y de la vida.

El también presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), expresó además que los Padres de la Patria sirven de ejemplo para los miles de miembros de la Defensa Civil (empleados/as y voluntarios/as), quienes de manera desinteresada sirven a la población, en cada ocasión en que el país se ve amenazado por algún fenómeno adverso que ponga en peligro la vida y propiedad de la ciudadanía.

"Este espacio solemne es un símbolo de Patria. Los Héroes Naranja de la Defensa Civil han asumido el legado que nos dejaron Juan Pablo Duarte, Ramón Matías Mella y Francisco del Rosario Sanchez, de brindar nuestro brazo solidario de servicio y amor en beneficio de los mejores intereses de la República Dominicana", dijo

Salas.

En la actividad, que inició a las 9:30 de la mañana y que se realiza como parte del programa que cada año coordina la Comisión Permanente de Efemérides Patrias, participaron subdirectores nacionales, empleados, voluntarios y voluntarias de la institución naranja.

Las notas del Himno Nacional, fueron interpretadas por la banda de música del Ejército de la República Dominicana.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil y OIM entregan planes de emergencias provinciales a gobernadoras de Dajabón y Montecristi

Defensa Civil y OIM entregan planes de emergencias provinciales a gobernadoras de Dajabón y Montecristi

5 / Febrero / 2024



La Defensa Civil dominicana y la Organización Internacional para las Migraciones de las Naciones Unidas (OIM), entregaron durante este fin de semana a las gobernaciones provinciales de Dajabón y Montecristi, los planes de emergencias de ambas localidades, con la finalidad de que estas herramientas les ayuden a definir las formas protocolares de actuación frente a situaciones adversas.

Los planes fueron recibidos por las gobernadoras Rosalba Milagros Peña, (Dajabón) y Nelsy Cruz (Montecristi), quienes a su vez agradecieron el suministro del material, que calificaron como esencial para la toma de decisiones y la buena gestión de riesgos.

La entrega formal, fue hecha por los señores Bernardo Rodríguez, subdirector ejecutivo de la Defensa Civil; Idelfonso Cruz George y Juan Marmolejos de OIM y Arcadio Modesto Sosa Arias, de la Fundación de Intercambio Cultural entre los Pueblos del Caribe (FUNCAR)- Centro Puente.

El subdirector del organismo naranja, destacó que este es un ejemplo de que, desde la dirección ejecutiva de la Defensa Civil y la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), encabezadas por su presidente, Juan Salas, se sigue trabajando la prevención como elemento indispensable para gestionar el riesgo.

El proceso de elaboración de los planes integró a todas las entidades del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres (CPMR) de ambas localidades fronterizas de República Dominicana.





Está aquí: [Inicio](#) [Noticias](#) **Gobierno entrega 9 camionetas a Defensa Civil para fortalecer labores de respuesta a emergencias**

Gobierno entrega 9 camionetas a Defensa Civil para fortalecer labores de respuesta a emergencias

2 / Febrero / 2023



Santo Domingo.- La Defensa Civil dominicana recibió este viernes nueve camionetas de 47 que entregó el Gobierno a quince instituciones de rescate y seguridad ciudadana, con el objetivo de continuar el reforzamiento de su logística operacional.

El anuncio de entrega de los vehículos se realizó en un acto que encabezó el ministro de la Presidencia, Joel Santos, en la explanada frontal del Palacio Nacional, donde dijo que poner esas unidades en servicio del país, es parte del Plan de Seguridad Ciudadana que implementa el estado.

Sobre el hecho, el director ejecutivo del organismo naranja, Juan Salas, agradeció al señor presidente de la República, Luis Abinader, por disponer de los recursos para la compra de tan importantes

bienes en favor del país.

"El presidente en sus recorridos ha realizado almuerzos con las direcciones provinciales y municipales de la Defensa Civil, donde además de escucharlos, se a comprometido a brindar una respuesta a sus necesidades. Hoy, a través del Ministerio de la Presidencial, nos hace entrega de 9 camionetas nuevas, para fortalecer nuestras capacidades en los territorios", dijo Salas.

Indicó además que es digno reconocer el apoyo y la responsabilidad con la que el presidente Abinader reconoce y apoya la labor de la institución compuesta de "héroes naranja", a quienes invitó a seguir trabajando.

La comisión naranja que recibió las camionetas en el Palacio Nacional, estuvo encabezada por el encargado administrativo y financiero del organismo, Lidio Tejeda, quien recordó que estos vehículos serán utilizados para seguir preservando las vidas y propiedades de la población ante la amenaza de un fenómeno adverso.



Escrito por:
Jessen Sánchez



Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil participa en rescate de tres personas desaparecidas en Loma Isabel de Torres

Defensa Civil participa en rescate de tres personas desaparecidas en Loma Isabel de Torres



1 / Febrero / 2024

Puerto Plata.- Miembros de la Defensa Civil en conjunto con otras instituciones de respuesta a emergencias, rescataron este miércoles 31 de enero a tres personas que estuvieron perdidas desde el lunes en la Loma Isabel de Torres de esta provincia.

El director naranja en la zona, Whascar García, indicó que los senderistas fueron extraídos del lugar a bordo de un helicóptero y llevados luego a dos centros médicos de la provincia, donde fueron sometidos a chequeos médicos.

En las labores de búsqueda y rescate participaron también miembros de la Fuerza Aérea de República Dominicana (FARD); del Sistema de Emergencias 911; guardaparques del Ministerio de Medio Ambiente; Dirección de Atención a Emergencias Extrahospitalarias (DAEH) y la Policía Nacional.



Escrito por:
Jessen Sánchez



Defensa Civil Dominicana

Avenida Ortega y Gasset Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud
Edif. Comisión Nacional de Emergencias 2do nivel. Ens. La Fe D.N., R.D.
info@defensacivil.gob.do

Tel: 809-472-8614 | Fax: 809-472-8614

[Términos de uso](#) [Políticas de privacidad](#) [Preguntas frecuentes](#)
2024. Todos los derechos reservados

